



Leider haben wir in den beiden vergangenen Ausgaben des Heikendorfer Anzeigers keinen Bericht platziert. Umso mehr freuen wir uns, im neuen Jahr wieder von uns berichten zu können. Die letzten Monate hatten einiges zu bieten, sodass wir



es nicht versäumen möchten, euch davon zu berichten. Wie in jedem Jahr hatten wir auch dieses Jahr wieder Besuch von der Harzer Puppenbühne. Die Harzer Puppenbühne kommt schon seit vielen Jahren zu uns in den Kindergarten und so ist es uns jedes Jahr wieder eine große Freude, sie bei uns begrüßen zu können. In diesem Jahr gab es dann auch eine Premiere. Zum ersten Mal spielten die Puppenspieler uns eine Weihnachtsgeschichte vor. In „Wo sind nur die Weihnachtsgeschenke“ halfen die Kinder dem Weihnachtsmann die vielen Geschenke gemeinsam mit dem Kasper von der bösen Hexe zurückzuholen. Am Ende stellte sich zum Glück raus, dass auch die Hexe gar nicht so böse war und alle zusammen Weihnachten feiern konnten.

Kurz darauf konnten einige Kinder zusammen mit ihren Erzieherinnen etwas sehr Seltenes an unserer schönen Kieler Förde beobachten. Wie auch einigen von Euch nicht entgangen sein wird. War die Förde ziemlich leergelaufen. Für uns und die Kinder ein absolutes Erlebnis, bei dem es so einiges zu entdecken gab. Leider wurden ein paar Meerestiere von dem Niedrigwasser überrascht. Zusammen mit weiteren Passanten konnten wir die Meerestiere aber zum Glück in das etwas entfernte Wasser bringen und retten. Ein absolut tolles sowie seltenes Ereignis.



Pünktlich zur Weihnachtszeit fiel dann auch der Schnee und zwar so viel, wie wir es auch lange nicht mehr erlebt haben. Für die Kinder natürlich ein tolles Erlebnis. So nutzen wir jede freie Minute, um mit den Kindern auf dem eingeschneiten Außengelände zu verbringen. Danach kamen wir meistens in der Gruppe zusammen und machten es uns in einem Kreis gemütlich. Hier wurden dann zum Beispiel Geschichten von dem Weihnachtsdrachen Spekutatius vorgelesen, die Kinder für unseren Adventskalender gezogen, viel



gesungen und gelacht. Auch die Kita wurde natürlich nach und nach immer weihnachtlicher geschmückt. Hier gilt noch mal ein großer Dank an unseren Nachbarn Herrn Reichstein, der uns einen 90 cm großen Weihnachtsmann aus Holz gesägt und toll bemalt hat. Dieser zierte dann die Fenster in unserem Eingangsbereich, sodass die Kinder täglich von Weihnachtsmann „begrüßt“ worden sind.

Ein absolutes Highlight war natürlich unsere Weihnachtsfeier, die wir gemeinsam mit den Kindern genossen haben. Es wurde lecker gefrühstückt, zusammen gesungen und zu guter Letzt hat uns sogar der Weihnachtsmann besucht und die Gruppen mit tollen Geschenken überrascht. Danach verabschiedeten wir uns alle in die wohl verdienten Weihnachtsferien.

**Wir hoffen, dass ihr alle eine besinnliche und schöne Weihnachtszeit hinter euch habt, die ihr gemeinsam mit euren Liebsten verbringen konntet. Zum Schluss wollen wir es natürlich nicht versäumen, allen ein gesundes, fröhliches und mit vielen schönen Momenten bestücktes Jahr 2024 zu wünschen.**

